LLAMÓ A LA MILITANCIA A LA CONVENCIÓN DE DELEGADOS

# La precampaña priista es un movimiento ciudadano: Del Moral

La política pidió a su contrincante defenderse para que demuestre de lo que están hechas

#### **ALEJANDRA REYES**

Alejandra del Moral Vela, precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, dijo que será una elección histórica de mujeres, en donde pidió a los varones que le den la oportunidad a su contrincante de Morena a defenderse para que demuestren de lo que están hechas.

Comentó que antes del mitin fue a la iglesia porque es una mujer de fe, "nunca lo he negado y antes del evento pase a persignarme. Aquí fue mi diócesis mucho tiempo, soy originaria de Cuautitlán Izcalli".

Destacó que fue una grata sorpresa que está precampaña se haya convertido en un movimiento ciudadano, con muchos hombres y mujeres valientes dispuestos a sumarse a la campaña, a lo que viene.

"La precampaña va bien, pero no echo campañas al viento, esto requiere de mucha disciplina, no es un juego. El Estado de México requiere de la mayor seriedad posible, no solo de una precampaña o campaña, pretendo y aspiro ser una buena gobernadora", aseguró.

Durante el evento estuvo la "crema y nata" del priismo de Cuautitlán.

Del Moral Vela dijo en su discurso, que logró en precampaña hacer un movimiento solidario, real que les permite llegar a todos lados, hablar con transportistas, comerciantes, maestros, con todos los sectores con que funciona la sociedad mexiquense.

Afirmó que para ella es un honor ver una militancia tan comprometida, que haya recibido bien esta precandidatura y les pidió que este 12 de febrero la acompañen a la convención de delegados para que, por primera vez en la historia del Estado de México, el PRI postule a una mujer como candidata a la gubernatura.

"Vamos a demostrar que en los próximos días es posible hacer un gobierno valiente, que es posible que una mujer logré hacer un gobierno valiente.

"Donde todos y todas estén in-

cluidos y sumados, porque este es el proyecto de la unidad y no de la división, este es el proyecto del amor y no del odio. Este es el proyecto de los mexiquenses, donde caben todos", aseguró.

Destacó que la entidad mexiquense tiene la economía más importante en el país y la infraestructura educativa más grande.

"Queremos que sigan los programas sociales federales, que crezcan y que no pongamos a la gente entre la espada y la pared.

"Que si votan por unos se los quiten, al contrario, que los ayuden a todos y nos sentimos muy orgullosos de que sean parte de la historia, porque el PRI es el único partido que, con el paso de los años, siempre ha visto por el pueblo", finalizó.

La aspirante a la gubernatura del Estado de México visitó varios municipios mexiquenses. Foto especial





## PRI apuesta por la inclusión

PATRICIA VENEGAS

La precandidata sostuvo que las alianzas se deben de hacer con el pueblo, sin importar que sean militantes de izquierda o de derecha

> UAUTITLÁN, Méx.- La precandidata del PRI. Alejandra del Moral Vela, aseguró ante la militanda priista de este municipio que la reconciliación de México empieza en el Estado de México, "de ese tamaño es el compromiso que tenemos, por eso buscamos un proyecto de inclusión donde cabemos todos, más allá de colores de partidos", precisó.

Luego de pasar por la catedral de Cuautitlán a persignarse, Del Moral afir-

Alejandra del Moral mencionó que la militancia priista es la prueba de que el PRI está unido, por ello han logrado convertir la precampaña en un movimiento ciudadano. mó ser una mujer de l'ey, aunque no confirmó su reunión con el obispo Efraín Mendoza, dijo que ésta fue por mucho tiempo su diócesis.

"Para mí estar en Cuautitián es regresar a mis terruños", expresó.

Sostuvo que las alianzas se deben de hacer con el pueblo sin importar que sean militantes de izquierda o de derecha, "a la gente lo que le importa es que le cumplan lo que les prometemos y eso es lo que queremos hacer con un proyecto vallente, que va más allá de colores partidistas".

La precandidata dijo que hay miles de mexiquenses que no militan en ningún partido político y que "a nadie le creen, por eso para mi es tan importante que los priistas sepan que nosotros portamos con orgullo los colores de la patria".

Recalcó ante más de mil militantes del PRI que el futuro de México pasa por esta entidad donde el proyecto de inclusión va más allá de colores de partidos.

"El Edomex es tan plural que todas las ideologías caben. Nosotros no buscamos divisiones ni confrontaciones, nuestra alianza es con la sociedad y ésta es la que representa el cambio que la gente quiere,



Alejandra del Moral estuvo en Cuautitlán.

no un cambio de colores", expresó.

La precandidata mencionó que la militancia priista es la prueba de que el PRI está unido y fortalecido, por ello han logrado convertir la precampaña interna en un movimiento ciudadano. El proyecto que encabeza, aseguró, es plural donde se escuchan las voces de todos, e invitó a los priistas a estar en la Convención de Delegados el próximo 12 de febrero donde el PRI decidirá la candidatura para el gobierno de la entidad. Los militantes del PRI han logrado crear la precampaña interna de este partido, en un movimiento ciudadano, expresó la precandidata a la gubernatura del Estado de México.

Señala que la reconciliación de México empieza por el Edoméx.

uautitlán, Méx.- El priismo mexiquense es la prueba de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) está más fuerte y unido que nunca, lo que ha permitido que la precampaña se convierta en un movimiento ciudadano, señaló la precandidata priista a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela.

"Ustedes son la muestra de que el PRI del Estado de México está más fuerte y unido que nunca", afirmó ante militantes del tricolor de Cuautitlán y Tultepec.

"Lo que hemos logrado en esta precampaña, gracias a todas y todos los militantes, simpatizantes, delegadas y delegados del PRI, es impresionante, es formidable, logramos hacer en una precampaña un movimiento ciudadano real", agregó.

Alejandra Del Moral sostuvo que el proyecto que encabeza es plural y se escuchan las voces de todos, por lo que invitó a la militancia del Revolucionario Institucional a acompañarla el próximo 12 de febrero a la Convención de Delegados, donde el PRI decidirá la candidatura para el Gobierno del Estado de México.

"Vamos a demostrar en los próximos días que sí es posible hacer un gobierno valiente, que sí es posible que una mujer logre hacer un gobierno valiente, que todas y todos estemos incluidos, estemos sumados, porque este es el proyecto de la unidad y no el de la división, este es el proyecto del amor y no del odio, este es el proyecto de los mexiquenses", aseguró.

#### Es la militancia priista la prueba de que el Revolucionario Institucional está unido y fuerte: Alejandra Del Moral



La precandidata priista puntualizó que este proyecto va más allá de colores partidistas y ve por las familias y la hermandad del Estado de México.

"Quiero pedirles, lo más importante, que este proyecto vaya más allá de colores partidistas, este es el proyecto de nuestros hijos, este es el proyecto de nuestras familias y este es el proyecto de la alianza y de la hermandad por el Estado de México",

Del Moral Vela indicó que el futuro del país y del Revolucionario Institucional, pasa por el Estado de México, y el priismo mexiquense tiene todo para salir adelante.

"Nos vamos a jugar el futuro del

Estado de México y vamos a poner el primer paso para el futuro del país", destacó.

"Tenemos todo para lograr el triunfo, todo, tenemos partido y liderazgos, tenemos un proyecto, tenemos una alianza y tenemos aliados muy buenos", aseveró.

PHace un llamado la precandidata a la gubernatura del Estado de México a trabajar de manera conjunta y unida para fortalecer los programas que llegan a los diferentes sectores de la población.

✓Tenemos que ser valientes para trabajar más allá de ideologías y de colores, señaló Del Moral Vela.

## Combatir la desigualdad es una causa de todos: Alejandra Del Moral

legar a todas las familias, sin importar ideologías políticas, indicó la precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela.

"Hoy hago una reflexión sobre los programas sociales. Creo que en lugar de pelearnos y poner a la gente a decidir entre unos y otros, debemos de trabajar unidos para fortalecer lo que ya reciben las mujeres, los estudiantes, los campesinos, los adultos mayores".

afirmó la precandidata a través de sus redes sociales.

Alejandra Del Moral señaló que se requiere trabajar de manera conjunta para crear mejores oportunidades de empleo y salarios, porque es la única forma de generar igualdad.

"Tenemos que ser valientes para trabajar más allá de ideologías y de colores", destacó.

